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Drug Facts
Active ingredients (w/v) Purposes
Antazoline Phosphate 0.51%  ................................................................... Antihistamine 
Naphazoline hydrochloride 0.051% ......................................................Redness reliever

Uses
n For temporary symptomatic relief from tearing, redness, swelling and itching due to 
eye allergies.

Warnings
For use in the eye only

Do not use  n if you have narrow angle glaucoma  n if you use a monoamine oxidase 
inhibitor (MAOI)  n if solution changes color or becomes cloudy  n in children (unless 
directed by a doctor) 

Ask a doctor or pharmacist before use if you  n are pregnant or breastfeeding 
n have high blood pressure, heart problems, diabetes, thyroid problems, difficulty 
urinating  n are taking any other prescription or over-the-counter medication

When using this product  n pupils may become enlarged temporarily  n drowsiness 
may occur  n to avoid contamination, do not touch tip of container to any surface   
n replace cap after using  n overuse of this product may cause increased redness 
of the eye.  n Avoid contact with soft contact lenses. This product contains 
benzalkonium chloride as a preservative which may cause eye irritation and is known 
to discolour soft contact lenses. Remove contact lenses before using and wait at least 
15 minutes before putting your contact lenses back in.  n Your vision may become 
blurry. Wait until your vision clears before driving or using machinery.

Stop use and ask a doctor if  
n you experience headaches, eye pain, vision changes, continued redness or irritation 
of the eye 
n condition worsens or lasts for more than 72 hours.

Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get 
medical help right away.

Directions  n Adults: use 1 to 2 drops in the affected eye(s) every 3 to 4 hours up 
to 4 times in 24 hours.  n do not use more than 8 drops in each affected eye in 24 
hours.

Other information  n Protect from light.  n Keep bottle tightly closed.   
n Store at 15 to 25°C.

Inactive ingredients Benzalkonium chloride 0.004% (as preservative), edetate 
disodium, glacial acetic acid, Liquifilm® (polyvinyl alcohol), povidone, purified water, 
sodium acetate, sodium chloride and sodium hydroxide.

Questions?  1-888-704-8271

Info-médicament
Ingrédients actifs (p/v) Utilités
Phosphate d’antazoline à 0,51 % .........................................................Antihistaminique
Chlorhydrate de naphazoline à 0,051 %  ............. Soulagement de la rougeur des yeux

Usages
n Pour le soulagement temporaire du larmoiement, et de la rougeur, de l’enflure et des 
démangeaisons des yeux causés par les allergies.

Mises en garde 
Pour usage ophtalmique seulement
Ne pas utiliser  n si vous avez un glaucome à angle fermé  n si vous prenez un 
inhibiteur de la monoamine-oxydase (IMAO)  n si la solution change de couleur ou 
devient trouble  n chez l’enfant (sauf sur l’avis d’un médecin)
Consultez un médecin ou un pharmacien avant l’utilisation si vous  n êtes 
enceinte ou allaitez  n présentez une hypertension, des troubles cardiaques, un 
diabète, des troubles de la glande thyroïde ou des difficultés à uriner  n prenez un 
autre médicament sur ordonnance ou en vente libre

Lorsque vous utilisez ce produit  n Ce produit peut causer une dilatation 
temporaire des pupilles.  n Vous pourriez éprouver de la somnolence.  n Pour éviter la 
contamination, évitez que l’embout vienne en contact avec une surface quelconque.   
n Remettez le capuchon après chaque utilisation.  n La surutilisation de ce produit 
peut intensifier la rougeur des yeux.  n Évitez le contact avec les verres de contact 
souples. Ce produit contient du chlorure de benzalkonium, un agent de conservation, 
qui peut causer une irritation des yeux et modifier la couleur des verres de contact 
souples. Retirez vos verres de contact avant l’application et attendez au moins 
15 minutes avant de les remettre.  n Ce produit pourrait brouiller la vision. Attendez 
que votre vision redevienne claire avant de conduire un véhicule ou d’utiliser 
des machines.

Cessez d’utiliser ce produit et consultez un médecin si   
n vous présentez des maux de tête, une douleur aux yeux, une modification de 
la vision, ou une rougeur ou une irritation persistantes des yeux  n votre affection 
s’aggrave ou persiste plus de 72 heures.

Gardez hors de la portée des enfants. En cas d’ingestion, appelez un centre 
antipoison ou obtenez immédiatement des soins médicaux.

Mode d’emploi  n Adultes : Appliquez 1 ou 2 gouttes dans chaque œil à traiter 
toutes les 3 ou 4 heures, jusqu’à 4 fois par période de 24 heures.  n Ne dépassez pas 
8 gouttes dans chaque œil à traiter par période de 24 heures.

Autres renseignements  n Protégez de la lumière.  n Gardez le flacon 
hermétiquement fermé.  n Gardez entre 15 et 25 °C.

Ingrédients inactifs Chlorure de benzalkonium à 0,004 % (agent de 
conservation), édétate disodique, acide acétique glacial, Liquifilm® (alcool 
polyvinylique), povidone, eau purifiée, acétate de sodium, chlorure de sodium et 
hydroxyde de sodium.

Questions?  1-888-704-8271
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